

# 週報



天一国 9 年 2021 年

年頭確約

創造主、天の父母様に似た、  
真の愛を実践する天一国の真の主人になろう

VISION

為に生きる幸せな家庭  
地域と共にある教会  
国家と世界に貢献する家庭連合

活動指針

1. 孝情文化の拡大を通じた青年伝道の活性化
2. 原理教育の強化と43家庭の実勢化
3. 為に生きる幸せな家庭づくりと世帯伝道
4. 地域づくりを通じた国づくり
5. 母の国の使命完遂と父の国との一体化

© 2021 KAGA FAMILY CHURCH



世界平和統一家庭連合

FAMILY FEDERATION for WORLD PEACE and UNIFICATION

加賀家庭教会

KAGA FAMILY CHURCH

教会長：我那覇真

## 感謝と希望、そして天の戦法で 勝利する者となりましょう！

● 真のお父様は、絶対絶命の危機の中でも、苦難を大きな義のための試練と捉え、神様を慰労された。特に、打たれて奪ってくる天の摂理歴史を御存じの真のお父様は、かえって監獄が神様の愛を最も深く体恤できる避難所であると語られた。このような逆説的な論理が、果たしてどこにあるだろうか。結局のところ、人類が受けるべき蕩滅を代わりに背負われ、人類の救援摂理のための勝利の条件を立てられたのである。

### 真の父母経 P721

● 真の御父様の受難は、新たな摂理を進める契機となった。特に興南監獄での受難は、イエス様の十字架での死を蕩滅復帰する摂理的条件を立てられたもので、出鑑して南下したのちに行われた世界基督教統一神霊協会創立の基盤となった。そして、ダンベリーでの受難を通しては、アメリカのキリスト教聖職者を一つに束ねる奇跡を生み出された。併せて、真のお母様は、心情的にお父様と一つになってダンベリーの受難路程を共に歩み、世界的蕩滅復帰摂理を勝利へと導かれた。

### 真の父母経 P721

● 第3地区は、日本全体を教育して新しく生まれかわるようにならなければなりません。ムクゲの精神で、一片丹心の精神で真の父母を知らせて、一つになる日本とならなければなりません。それで天の摂理を完成するにおいて、重責を担うエバ国となり、母の国の使命と責任を完遂する、その速度を遅らせてはいけません。小藤田地区会長、祝福家庭と平和大使、きょう大会に参加したすべての家庭の願いは、「神統一日本」です。そこに拍車をかける皆さん全員になるように祝願します。アージュ！

### 第3地区希望前進礼拝でのみ言

2021.6.20

